
 

 Réunion des référents de quartiers 
                                                                        Lafayette, Varan, Montauroux,  
                                                                                      Le 14 juin 2023. 

 

Présents Escoffier Pauline, Brugière Corinne. 
 
Excusé : Jury Alain, Jouve Monique 
 
 Clapeyron Patrice, D’Auria Virginie, (Conseillers 
municipaux),Escoffier Guy(adjoint) et  Rivet 
Roland (maire). 

  

  

 

Ordre du 
jour 

Résumé des discussions Suite à donner / Acteur / Délai 

Rôle des 
référents de 
quartiers. 

 
Faire remonter en mairie les remarques, suggestions, demandes de travaux ou des modifications à 
effectuer dans les quartiers.  Faire connaissances et garder un lien social avec ses voisins. Être à 
l’écoute d’autrui et répartir l’info. Lors des réunions seront débattus les sujets suivants : accessibilité, 
sécurité, stationnement, propreté, lutte contre l’incivilité, éclairage…mais aussi faire connaissance 
entre référents. Ces réunions sont ouvertes à tous et peu importe le quartier. 

-Le compte rendu durant la réunion a 
été pris en charge par les élus. Les 
référents pourront eux-mêmes les 
distribuer dans leur quartier. Ceux-ci 
seront aussi disponibles sur le site de 
la mairie. 
-Eventuellement  possibilité d’en 
déposer dans les boites aux lettres des 
référents pour la distribution. 
-Le compte rendu sera envoyé à 
l’adresse mail : elus.sfa@orange.fr. 



 
Compostage 

Et  
Poubelles. 

 

 

-Suite à une restructuration et pour des raisons économiques, le sictom va revoir l’implantation des 

containers. La commune était pourtant bien dotée, 180 bacs verts et jaunes. Face à ces changements, 

nous allons devoir en supprimer pour les remplacer par des colonnes aériennes et du semi-enterré. Ceux-

ci auront une capacité plus grande. Selon une étude réalisée, nous avons droit à 30 emplacements voir un 

peu plus. Les meilleurs emplacements sont actuellement recherchés. Nous avons de l’avance par rapport 

à certaines communes. Nous avons environ 2 ans pour réaliser les travaux. De plus, au 1er janvier 2024, 

trier nos déchets sera obligatoire. 

 

-Le Composteur collectif à beaucoup de succès, nous allons devoir le vider pour la deuxième fois. Le 

compostage c’est 30% du poids des poubelles donc cela reste un bon compromis. Une réunion publique à 

eu lieu récemment avec la maitre composteur Raphaëlle Beleymet. 

 
-Réfléchir au bon endroit sur 

Montauroux. 

 

 

Circulation, 
Travaux et 
entretien. 

 

 
-A Montauroux, il y a beaucoup de passages nocturnes de voitures. Il nous est signalé que des 
patrouilles de gendarmerie viennent assez régulièrement  
 
-Des décharges sauvages continuent à être  entreposées pour le terrain qui relève de la compétence de 
St Etienne métropole des relances sont faites régulièrement, pas toujours suivies d’effet. relancée mais 
sans réponse de leur part. 
 
-Le chemin de Montauroux a été en partie refait. Les travaux vont continuer courant juillet. Ce n’a pas 
été fait en une seule fois en raison de la programmation budgétaire. L’entreprise qui réalise ses travaux 
fait du bon travail. 
 
-L’année passée, il y a des départs de feu et les suspects ont été retrouvés. Il est signalé des hauteurs 
d’herbe qui peuvent se révéler dangereuses. Nos agents vont passer dans les endroits où cela le 
nécessite. La commune applique le zéro phyto mais se préoccupe toujours de la sécurité, nos agents y 
veillent et ce sont eux seuls qui entretiennent la commune, aucun appel aux entreprises privées. 
 
-Les panneaux d’affichage en face du puits n’ont pas toujours les informations de la commune. 
 
 
-La fibre ne va pas sur Montauroux, mais les lignes téléphoniques sont très vétustes  (lignes dans les 
arbres, voir cassées). Toutefois, l’implantation a été revue. Montauroux doit être en zone blanche. 
Orange aurait dû changer 36 poteaux, seulement 16 l’ont été.  
 
-Cet été, les jeunes de la comcom via le CISPD vont lancer un chantier des chantiers sur notre commune 
et débuter le travail de rénovations du petit patrimoine (croix). 

 
 
 
 
- Une partie du goudron qui a été 
refait est en train de s’affaisser, à 
signaler à l’entreprise. 
 
 
 
 
 
 
 
 
-On veille à ce que la communication 
soit la même dans tous les quartiers. A 
aller vérifier sur place. 
 
-Sur le nouveau PLU, il y aura peut-
être la possibilité de déroger sur la 
hauteur en vue de permettre la mise 
en place d’une antenne 
supplémentaire. Cela pourrait régler 
certains problèmes. 



Eclairage. 

La commune est passée aux lampadaires à leds depuis quelques années et poursuit le chantier avec la 
dernière étape prévue, cofinancée par le syndicat départemental d’électricité et réalisée par Eiffage. 
 
 

 

     
Caméras. 

 
Le dispositif de vidéo protection a été élargi. Au total, nous avons 17 cameras sur notre commune. 
Nous avons quelques cambriolages sur notre commune et cela dans certains quartiers comme le 
Paraboin, Auroure ou Montauroux ou l’accessibilité est plus simple mais l’équipement d’alarmes est de 
plus en plus nécessaire pour les particuliers. Des réunions dans le cadre de « voisins vigilants » 
demandées à plusieurs reprises à la gendarmerie vont être réalisées. 
 

-Les gendarmes  sont bien présents 
sur notre commune. 

Incivilité. 

 
-Les remarques sur la vitesse dans le village et les hameaux sont  récurrentes. 
 
 
 

 
 

Projets. 

Notre commune continue d’avancer dans ses projets. 
 
-La résidence senior avance bien, elle sera composée de 17 logements locatifs (t1, t2 et t3). La 
commune reste associée au projet. La commune avec la participation du CCAS a acquis une salle qui 
sera intergénérationnelle pour accueillir nos anciens et jeunes autour d’activités. La circulation est très 
compliquée vers l’école privée (camion bloqué.) et encore plus avec les travaux mais pour le moment, il 
n’y aura pas de modification de circulation. Ce n’est pas à l’ordre du jour. 
 
-L’école privée pourrait éventuellement être reconstruite sur le terrain contigu à celle-ci, mais ce n’est 
qu’un projet de son organisme de gestion. 
 
 
 
 
 
 

 
Tous ces projets sont en cours. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

                                                    
         
                                                   
Merci à tous pour votre implication.                                     
 


